

Boletín informativo "Teselas"

Boletín nº14

Enero 2020

Contenido:

"San Juan y el rayo"	1
Actividades octubre— diciembre 2019	2
Reunión de Arqueología Clásica en Segovia	2
Novedades variadas para acabar 2019	3
Visita recomendada del trimestre	4
¿Quieres colaborar?	4
¡No olvides inscribirte!	4

"San Juan y el rayo"

Así titulamos la actividad llevada a cabo el sábado 9 de noviembre en el Aula Arqueológica y que tuvo como protagonista a la iglesia de San Juan.

Esa tarde disfrutamos de una buena cantidad de fotografías antiguas y actuales de la iglesia de San Juan, que iban siendo comentadas por los participantes, que aportaron datos curiosos sobre la noche que cayó el rayo o cómo se escondió el "Lute" en nuestro edificio tras su fuga de la cárcel. Hablamos de gitanos y componentes, del antiguo lavadero, del cementerio hallado con las obras de remodelación de los alrededores. Un recuerdo conjunto fue el gran estruendo que anunció la destrucción de la torre, estropicio que se vio con la llegada del nuevo día. Y conocimos curiosidades del edificio ocultas a simple vista: las pinturas que lo decoraban, el llagueado mudéjar, los escudos de la capilla lateral, los indicios de la ampliación de la nave lateral...

Una actividad muy animada que sin duda repetiremos.



Actividades octubre - diciembre 2019

Este trimestre hemos tenido las siguientes actividades:

Octubre: visita guiada al yacimiento arqueológico de Santa Lucía y al Aula Arqueológica

Noviembre: "San Juan y el rayo"

Diciembre: campeonato de escape room + taller de juegos romanos

Dentro del programa de difusión cultural y patrimonial elaborado por el Ayuntamiento de Aguilafuente se encuentra el potenciar las actividades y visitas al Aula Arqueológica, lo que está teniendo gran acogida en estos últimos meses del año.



Reunión de Arqueología Clásica en Segovia

Los días 17 y 18 de octubre tuvo lugar en Segovia la "Reunión de Arqueología Clásica en Segovia" donde se presentaron cuatro comunicaciones sobre el yacimiento arqueológico de Santa Lucía, entre otras interesantes ponencias:

- "La villa romana de Santa Lucía en Aguilafuente (Segovia)", por Jaime Resino Toribio.
- "Poblamiento rural en el valle medio del Cega en torno a la villa de Santa Lucía en Aguilafuente (Segovia)", por Victor M. Cabañero Martín.
- "Los pavimentos de la villa romana de Santa Lucía, en Aguilafuente (Segovia)", por Laura Frías Alonso.
- "Estudio antropológico de los enterramientos de la necrópolis tardoantigua de la villa de Santa Lucía (Aguilafuente)", por Jesús Herrerín y Natascha Sarkic.

Podéis acceder a los vídeos en el siguiente enlace: <http://contenidosdigitales.uned.es/fez/view/intecca:VideoAVIP-354740>



Novedades variadas para acabar 2019

La mayor novedad de estos meses es el establecimiento de un horario de apertura fijo todos los fines de semana gracias a la contratación de personal encargado del Aula Arqueológica. Así, se abre los sábados en horario de mañana y tarde, de 11:00 a 14:00 y de 17:00 a 19:00 horas; y los domingos en horario de mañana, de 11:00 a 14:00 horas. Un gran paso para mantener el nivel de calidad óptimo para nuestros visitantes.

En esta línea de mejoras continuas se ha realizado una remodelación del punto de información y acogida y de la tienda, situados en la entrada al Aula. Esta mejora se ha realizado a coste 0, reorganizando el espacio y renovando la cartelería existente.



En aras a mejorar la difusión de nuestro Aula Arqueológica y sus actividades, hemos creado un perfil del museo en Instagram: @Aulaarqueologicaaguilafuente

En él subimos diariamente imágenes del Aula Arqueológica, del yacimiento arqueológico de Santa Lucía, de las piezas aguilu-chas que hay expuestas en el Museo de Segovia, de la iglesia de San Juan y de las actividades que se realizan.



Por último, este año, como novedad y para recaudar fondos para financiar todas las actividades que se van a organizar, se ha llevado a cabo la rifa de una cesta de Navidad que ha tenido muy buena acogida entre los aguiluchos y los visitantes del Aula Arqueológica.

Aula Arqueológica
de Aguilafuente

Teléfono:
605 842 481

Correo:
aulaarqaguilafuente@gmail.com

**Redacción y
maquetación:**

Laura Frías Alonso

DL SG 398-2018

Visita recomendada del trimestre

Este trimestre os recomendamos la visita al **Museo del Paloteo de san Pedro de Gaillos**.

“Las cuatro características principales del Museo del Paloteo son la rigurosa documentación utilizada para la elaboración de los textos, el empleo de medios técnicos actuales para conseguir que los mensajes sean comprensibles, el cuidado en la ejecución de la obra y, por último, el apoyo incondicional de los vecinos de San Pedro de Gaillos, que han donado o cedido infinidad de piezas para su exposición.

A diferencia de los pequeños museos etnográficos que se convierten en almacenes de útiles antiguos, el Museo del Paloteo de San Pedro de Gaillos destaca por el orden y buen gusto con el que se han colocado los objetos que guarda, una labor que denota la sensibilidad y el conocimiento de la cultura popular que tienen las manos a las que se encomendó el proyecto.” (G. Herrero. Adelantado de Segovia 1 de marzo de 2009)



¿Quieres colaborar en el próximo boletín?

Envía tus ideas, fotos del museo, dibujos, escritos, opiniones o recomendaciones a aulaarqaguilafuente@gmail.com

¡Anímate a participar!

¿No conoces al Aula Arqueológica?

¡Reserva tu visita: 605842481!

¡No olvides inscribirte!

¿Quieres recibir el boletín en tu correo electrónico para no perderte nuestras noticias y novedades?

Mádanos un mensaje con tu dirección de correo electrónico a aulaarqaguilafuente@gmail.com o bien a nuestra página de facebook.

Facebook: <https://www.facebook.com/AulaArqueologicaAguilafuente>

Instagram: [aulaarqueologicaaguilafuente](https://www.instagram.com/aulaarqueologicaaguilafuente)

Twitter: [@Aula_Arq_Aguila](https://twitter.com/Aula_Arq_Aguila)

Además, puedes dejar tu opinión en Tripadvisor: <https://goo.gl/9vLISK>